

28^e dimanche du temps ordinaire

- Jour du Seigneur -

Sam. 12 oct (Somerset, 19h30)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 13 oct (St-Léon, 9h)	+ Marie Labossière – Offrandes aux funérailles
Dim. 13 oct (Somerset, 11h)	+ Luc Dufault – Offrandes aux funérailles
Mer. 16 oct (St-Léon, 9h)	+ Rita Grenier – Offrandes aux funérailles

29^e dimanche du temps ordinaire

- Jour du Seigneur -

Sam. 19 oct (Somerset, 19h30)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 20 oct (St-Léon, 9h)	+ Henri Picton – Offrandes aux funérailles
Dim. 20 oct (Somerset, 11h)	+ Denise Talbot – Denis Talbot
Mer. 23 oct (St-Léon, 9h)	+ Marie Labossière – Offrandes des funérailles



Le 13 octobre 2024 - 28^e dimanche du temps ordinaire

« Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. »
(MARC 10,25)

Jésus utilise un langage dur que nous ne voulons peut-être pas entendre. Cependant, dans le cadre de l'intendance, nous sommes tous appelés à être généreux avec tous nos dons. Pas seulement ceux que nous choisissons, mais tous nos dons, et en particulier celui qui compte le plus pour nous ! Il s'agit notamment du temps que nous consacrons à la prière pour Dieu, du talent que nous mettons à participer aux ministères paroissiaux et du trésor que nous consacrons au soutien de notre paroisse locale et d'autres œuvres de bienfaisance.

Réflexions sur le mariage

Prenez le temps cette semaine d'écrire à votre époux/épouse un petit mot d'amour ou un courriel et décrivez-lui quelque chose que vous appréciez chez lui.

MERCI!

La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions
De
Greg Grift

Septembre

Part-à-Dieu : \$ 1070
Pré autorisé : \$1165

Merci beaucoup!
Votre générosité est
grandement appréciée!

Les Journées d'études diocésaines de Saint-Boniface ! – le 24 octobre (français) et le 22 octobre (anglais) 2024

Réservez la date des Journées d'étude diocésaines de Saint-Boniface ! Les sujets que nous couvrirons cette année seront une explication de ce qu'est l'année jubilaire 2025 à venir et comment nous pouvons y participer, suivie d'une présentation spéciale par les Filles de Saint-Paul (également connues sous le nom de Sœurs des médias) sur l'utilisation créative et charitable de l'Internet dans la nouvelle évangélisation. La journée en anglais aura lieu le mardi 22 octobre de 9h à 16h à la salle paroissiale St. Alphonsus, et la journée en français aura lieu le jeudi 24 octobre à la Paroisse Saints-Martyrs-Canadiens de 9h à 16h. Si une des journées d'études vous intéresse, S.V.P. en parler à l'abbé Marcel : et de façon particulière, [l'utilisation créative et charitable de l'Internet dans la nouvelle évangélisation.](#)

Merci Seigneur ! - Fête de l'Action de Grâce – le 18 octobre 2024

La beauté de la fête de l'Action de Grâce tient à notre reconnaissance envers le Seigneur pour les fruits de nos récoltes et la douceur des couleurs de l'automne. Sensible à la beauté et la grandeur de Son Amour, la formation musicale Enfants du Père vous convie à une fête pour exprimer notre gratitude entre amis le vendredi 18 octobre à 18h30 au sous-sol de la Cathédrale. Au programme : musique, cadeaux, tirages, nourriture. Également à cette occasion, le groupe vous invite à participer à sa levée de fonds pour financer son nouvel album de 10 chansons. L'entrée est gratuite et vos dons seront très appréciés. Pour plus d'informations ou pour faire un don, veuillez appeler au (204) 590-8917. Merci à tous et toutes ! Merci Seigneur

Bent over and obviously in pain, the old man with a cane hobbled laboriously through the sanctuary and into the pastor's office while the choir practiced. Ten minutes later, he came out, walking upright and moving gracefully and quickly. "Good gracious," the choir director exclaimed. "Did the pastor heal you by faith?" "No," the old man said with a smile. "He just gave me a cane that wasn't six inches too short!"

Collecte nationale pour l'évangélisation des peuples – les 19 et 20 octobre 2024 La Journée mondiale des missions, organisée par l'Œuvre de la Propagation de la Foi, est une journée réservée aux catholiques du monde entier pour réfléchir à leur propre baptême, lorsqu'ils ont reçu le don de la foi, et pour s'engager à nouveau dans l'activité missionnaire de l'Église par la prière et le sacrifice. Les fidèles de l'Église catholique du monde entier sont invités à prier pour les missions et à contribuer à la collecte organisée par les Œuvres pontificales missionnaires. Une enveloppe pour cette collecte est généralement incluse dans votre boîte d'enveloppes de collecte régulière pour l'année.

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

Célébration des défunts à St-Léon - Le dimanche 3 novembre 2024

Pendant la messe dominicale du 3 novembre 2024 à 9h00, nous allons commémorer les défunts de notre paroisse, et les défunts des paroissiens de St-Léon. Les paroissiens sont invités à soumettre les noms des défunts qu'ils voudraient commémorer dans le cadre de cette célébration : (les personnes décédées depuis l'été 2022). À l'arrière de l'église et sur le babillard du bureau de poste, vous trouverez une liste pour inscrire votre nom ainsi que les noms des défunts que vous aimeriez commémorer. Vous pouvez aussi appeler Lucille Dufresne-Labossière au (204)744-2208 pour lui transmettre ces informations.

Cette liste sera lue pendant la messe. Ensuite une chandelle commémorative sera allumée. Après la messe, l'abbé Carrière et ses fervents se rendront au cimetière pour prier pour tous les défunts. Après quoi, chacun pourra visiter la tombe de ses êtres chers. Cette visite au cimetière sera suivie d'un café/goûter dans la sacristie.

L'archevêque de Toronto élevé au Collège des cardinaux OTTAWA, Le dimanche le 06 octobre 2024 – Aujourd'hui, le pape François a annoncé un Consistoire pour la création de 21 nouveaux cardinaux du monde entier, qui se tiendra à la Cité du Vatican le 8 décembre 2024 (fête de l'Immaculée Conception). Son Excellence Mgr Francis Leo, archevêque de Toronto, figure parmi ceux qui seront élevés au Collège des cardinaux; il deviendra ainsi le 18e Cardinal dans l'histoire de l'Église catholique au Canada. Avec cette nomination, le Canada comptera maintenant cinq cardinaux, les quatre autres étant : Son Éminence le Cardinal Gerald Cyprien Lacroix, archevêque de Québec et primat du Canada, Son Éminence le Cardinal Thomas Collins, archevêque émérite de Toronto, Son Éminence le Cardinal Marc Ouellet, archevêque émérite de Québec et préfet émérite du Dicastère pour les évêques, et Son Éminence le Cardinal Michael F. Czerny, S.J., préfet du Dicastère pour la promotion du développement humain intégral.

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 13 octobre 2024 – 28^e dimanche du temps ordinaire



L'écoute de l'évangile nous donne d'assister à la rencontre de Jésus avec un homme. Ce dernier a une demande bien spécifique : comment acquérir la vie éternelle après avoir respecté les commandements ? Jésus y répond en deux temps. Il pose son regard sur cet homme et l'aime. Puis il lui offre de cheminer avec lui et, pour cela, de se libérer de l'attachement à ce qu'il possède afin d'être léger pour le suivre. Il l'invite à marquer une préférence, à se déterminer pour le Seigneur plutôt que de rester attaché aux richesses qu'il possède. La parole de Jésus agit comme un glaive tranchant : elle juge des intentions et des pensées de son cœur. Cet homme repart tout triste. Toute autre est la prière du roi Salomon. Elle a plu au Seigneur qui exauce sa demande. Salomon a demandé la sagesse, il reçoit la capacité de discerner. Sa demande est ajustée, il reconnaît qu'il ne peut pas se donner à lui-même cette sagesse, il la reçoit d'un autre. Elle a pour lui plus de valeur, plus de poids que la santé, la beauté, la richesse, le pouvoir. Qu'est-ce qui distingue le roi Salomon et l'homme riche de l'évangile ? Ne serait-ce pas la disposition intérieure ? L'un, centré sur lui-même au point de ne pas entendre l'appel à la vie et à la joie, se ferme à l'appel du Seigneur. L'autre a le souci du peuple dont il a la charge, il reçoit d'un autre l'intelligence du cœur pour gouverner avec sagesse.